



La semaine des langues à JR

publié le 10/04/2022

La participation de tous !

Du 4 au 8 avril, le hall du collège s'est rempli de témoignages relatant de riches expériences de longues durées à l'étranger de la part du personnel et des élèves du collège. En effet, de la frustration de ne pouvoir partir à l'étranger avec nos classes depuis 2 ans, est née l'idée de créer un événement aux couleurs de l'international au sein de notre établissement : 'Le collège Jean Rostand au-delà de Thouars, de la France et de l'Europe'.

Autour de cette exposition qui a suscité bien des commentaires et envie de la part de nos élèves, de nombreuses activités se sont rajoutées : sonnerie et musiques de différents pays, exposition 'Objets du monde' et jeux linguistiques et culturels au CDI, parcours de l'exposition en français, anglais, espagnol ou allemand, menus multiculturels avec quelques élèves en cuisine pour donner un coup de main à l'équipe, présentation de son expérience au Mexique par Mr Leproust, présentation de la Section Euro espagnol par d'anciens élèves du lycée Jean Moulin, travaux d'élèves etc...

Espérons que ces différentes actions suscitent de la curiosité pour beaucoup de nos élèves, donnent envie à certains de se projeter à l'étranger et que tous comprennent encore mieux le sens de l'apprentissage d'une langue étrangère.

L'exposition restera encore jusqu'à jeudi pour celles et ceux qui n'ont pas encore eu le temps de tout lire !

 [programmesemainelanguesv3](#) (PDF de 2.3 Mo)





